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Viviendas
en Azul

En Villa Azul de
Avellaneda se entregaron
de 19 viviendas a titulares
del programa Casa Propia.
Acto que estuvo encabezado

por el Ferraresi, Manzur,
Chornobroff, Sierra
y Mayra Mendoza
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AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Cena
Industrial

Junto a funcionarios
nacionales, Mussi participó

de la cena anual de la
Unión Industrial de

Berazategui. "Estamos
orgullosos de contar

en nuestro distrito con
industriales que no dejaron

a ningún trabajador sin
cobrar su sueldo en
la pandemia", dijo
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Litza y González
Santalla expusieron
sobre el desarrollo

industrial local

ADELANTO EXCLUSIVO: El Municipio ya tiene en carpeta un
ambicioso proyecto integral para cambiarle la cara a la
Peatonal Rivadavia y a parte del casco céntrico, de Este a

Oeste. En poco tiempo lanzarán un concurso de proyectos
con el Colegio de Arquitectos de Quilmes. Todos los detalles

Informe Oficial

La violencia de género
no para: 23 femicidios
por mes durante 2021

Lanzan en
Berazategui
la Campaña

"Navidad
Solidaria"

ImaginandoImaginando
la Peatonal que se viene

GIRSU y Led's

Números que hablan
de basura y luces

Fiscal-Tributaria 2022 en Quilmes

Actualizan la Tasa SUM
con un 44% promedio

Grave denuncia de abuso de
menores en el Jardín de
Infantes de Luz y Fuerza Quilmes

No vacunados:

¿Hay que
restrigir su
circulación

o no?
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Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

ADELANTO EXCLUSIVO

Ambicioso proyecto integral para
cambiarle la cara a la Peatonal
Rivadavia y a todo el casco céntrico

Fiscal-Tributaria
2022: Actualizan
la Tasa SUM con
un 44% promedio

El Municipio de Quilmes, por
iniciativa de la intendenta Mayra
Mendoza, presentó en la tarde
del lunes 29 el proyecto de Or-
denanza Fiscal y Tributaria 2022,
"continuando una política tribu-
taria con eje en la equidad fiscal,
exigiendo un esfuerzo mayor a
quienes cuentan con mayor ca-
pacidad contributiva para incre-
mentar la gestión recaudatoria
necesaria, a fin de contar con
los fondos para el desenvol-
vimiento de las acciones esta-
tales y garantizar la prestación
de servicios esenciales a la co-
munidad", como remarcaron.
  En tal sentido se impulsará una
actualización del 44% promedio
en la Tasa SUM, por debajo de
la pauta inflacionaria de este
año, requiriendo un mayor apor-
te solidario de quienes tienen
mayor capacidad contributiva,
aplicándose en las Zonas Tri-
butarias: 'Barrios Cerrados' y 'A'
un ajuste del 49%, y contem-
plando tasas menores de incre-
mento en otras áreas del distrito,
como las Zonas: 'B', 'C' y 'D',
donde el aumento será del 40.

Por otra parte, en la Tasa por
Inspección de Seguridad e Hi-
giene y en el Régimen Simpli-
ficado para Monotributistas, los
aumentos serán menores, ya
que los valores se actualizarán
el 30%, en un "esfuerzo fiscal"
por parte del Municipio por
apoyar la reactivación econó-
mica post pandemia.
  Por último, se incorporó la figu-
ra de exención de tasas muni-
cipales respecto de los trámites
de solicitud, renovación y/o du-
plicado de la Licencia de Con-
ducir del personal de las Policías
de la Provincia de Buenos Aires
con domicilio en Quilmes.
  Asimismo, el lunes, se mantuvo
una reunión del departamento
Ejecutivo de la Comuna con
concejales para dar explicar el
proyecto.

  En la cúlpula de gobierno municipal hay en la mesa un proyecto integral
busca revitalizar el espacio público con una impronta reorganizativa
sobre el tránsito vehicular y peatonal, para fomentar el espacio cultural,
comercial y la gastronómico en la traza Rivadavia-Pellegrini entre
Pringles-Vicente López. Proyecto que será delineado a través de un
concurso de arquitectura y urbanismo, que impulsará el Colegio de
Arquitectos y la Municipalidad de Quilmes.
  Según el proyecto final al que accedió El Suburbano, se buscará
reacondicionar el espacio público de la traza Rivadavia-Pellegrini entre
Pringles-Vicente López. "El proyecto apunta a reorganizar el tránsito -
flujo de peatones y vehículos, y a fomentar el uso comercial y cultural
en la traza, atrayendo mayor cantidad de usuarios. Se aspira a fortalecer
la economía del sector y a asegurar y equilibrar la conectividad este-
oeste de la ciudad de Quilmes", explicaron.
  El proyecto se plantea de manera integral, ya que se encuentra en un
punto neurálgico que concentra gran cantidad de edificios de valor
patrimonial e histórico, con gran potencial comercial y gastronómico,
abarcando la Estación de Ferrocaril como gran punto de transferencia
para los ciudadanos, con obras como el "Nuevo Paso Peatonal en Bajo
Nivel - Estación Quilmes".

Con enfoque social, ambiental y
sustentable y accesible, unificando
marquesinas y corredor seguro
  El proyecto que será concursado tendrá un enfoque social, ambiental,
sustentable, accesible y de género. La prioridad la tendrá el peatón con
accesibilidad universal en la totalidad de la traza, unificándose niveles y
materiales y la renovación de todo el solado.
  En el caso del corredor comercial y gastronómico se rediseñará y
unificará marquesinas, en busca de reducir la contaminación visual.
  Habrá un corredor seguro que contendrá señalización, iluminación,
visibilidad durante el tránsito, amplitud de los espacios, vigilancia, acceso
a ayuda y "equipamiento orientados a que el tránsito de personas, en
especial para mujeres y personas LGBTI+, se efectúe de manera segura,
minimizando la exposición a situaciones de acoso callejero y otras
modalidades de violencia".

  Asimismo, se informó que el equipamiento urbano utilizará energías
renovables y/o materialidades producto del reciclado e incorporación
de mayor superficie drenante. También se prevé el diseño paisajístico
con vegetación autóctona.
  Y se incorporará una ciclovía como vía principal y segura de conexión
Este-Oeste.
  De esta manera, la Comuna le dará un cambio a la zona priorizando la
circulación en toda la traza y fomentando el desarrollo cultural y
económico del lugar.
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GIRSU y Led's

Números que hablan
de basura y luces
  Al cumplirse dos años de que la intendenta Mayra Mendoza asumiera
al frente del Ejecutivo municipal, grandes logros se vieron en el área
de Gestión Integral de Residuos Sólidos Urbanos (GIRSU). También
en materia lumínica en la vía pública.

  Tal como informá-
ramos oportunamen-
te, la gestión Men-
doza asumió con el
sistema de recolec-
ción de residuos
destruido. Solo 34 camiones había en el GIRSU, de los cuales 12
camiones compactadores de carga trasera se encontraban fun-
cionando y 1 camión compactador de carga lateral. Y menos de 60
contenedores de residuos en la zona centro del distrito, los cuales
además registraban un pésimo estado de man-tenimiento.
  Aseguran que la inversión en el periodo 2015-2019 "fue devastador
para el sistema municipal". Por lo que, en estos dos años, la Comuna
invirtió en la adquisición de 15 nuevos camiones recolectores de resi-
duos de carga trasera, 12 camiones volcadores y 2 nuevos camiones
de carga lateral, que se suman a los 200 nuevos contenedores de
residuos para carga lateral, los que reemplazaron a los 60 anteriores.
  Se construye el Complejo Socio-Ambiental Ecoparque Quilmes
(Estado de avance de la obra: 50%), la que se finalizará durante el
segundo semestre de 2022. Por lo que se puso en funcionamiento de
una pequeña planta de transferencia provisoria para agilizar el servicio
de recolección reduciendo los viajes de cada camión a CEAMSE.
  Mientras que en 2019 el promedio diario de toneladas recolectadas
fue de menos de 400 toneladas, y en 2020 de alrededor de 500
toneladas, en septiembre 2021 se llegó a un pico de casi 600 toneladas
diarias.

Instalación de luminarias LED
 Al iniciar la Gestión se encontró un total de 5.560 luces LED instaladas
en la vía pública, lo que equivalía a menos del 10% del parque lumínico
total del distrito. Por lo que en los primeros 2 años de gestión ya se
instalaron 26.128 nuevas luces LED, superando el compromiso inicial
(24 mil) y llevando el total instalado a 31.688 luces LED, lo cual
representa aproximadamente el 49% del total de luminarias del distrito.
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Quilmes

No vacunados: ¿Hay que restrigir su circulación o no?
Ante la preocupante escalada de contagios que azota a Europa, el ministro de Salud Bonaerense, Nicolás Kreplak, no dudó en blanquear una situación sanitaria que en las próximas

semanas dará que hablar. ¿Qué hacemos con los No Vacunados contra Covid?
  "Me parece que la discusión es: o es obligatoria la vacuna, o si se producen una serie de restricciones para aquellos que no estén vacunados, que no solamente se ponen en riesgo a
sí mismo sino que ponen en riesgo a los demás", afirmó sobre el avance a los derechos individuales que se producen en Europa para poder contener el virus.
  Para Kreplak, "es una discusión que debemos darnos; no sólo sanitaria, sino que debe atravesar a la sociedad en general". Y fue más allá, al recalcar que "lo haría ahora, y no en función
de que tengamos un aumento de los casos, para llegar preparados” para el caso de una nueva ola “en el otoño próximo".

  "En el mundo hay experiencias donde no se puede ir a trabajar, no se
puede ir a estudiar, al cine, al teatro o a espectáculos deportivos o al
transporte público si no se está vacunado", explicó.
  El debate debe darse en el seno de la sociedad. ¿Qué queremos como
ciudadanos? ¿Qué hacemos con aquellos que se niegan a vacunar?
¿Cuál debe ser el rol del Estado? Preguntas que deben responderse y
generar así el debate para el futuro y el crecimiento del país.

La Corriente reunida
Al cierre de esta edición, en el
Sindicato de Trabajadores Cer-
veceros se realizaba un encuen-
tro de referentes de la Tercera
Sección Electoral de La Corriente
de la Militancia. Encuentro en el
que referentes de Brandsen, La
Matanza, Echeverría, Lomas de
Zamora, Lanús, Quilmes, ana-
lizarán la situación política na-
cional, provincial y local luego
de las elecciones generales del
pasado 14 de Noviembre. Y no
dudan en avanzar para darle vo-
lumen político al espacio que
conduce la actual ministra de
Gobierno Bonaerense, Cristina
Alvarez Rodríguez, de cara al
2023.
Día clave en UOM
El próximo 2 de diciembre será
un día clave en la Unión Obrera
Metalúrgica Regional. Día en el
que se oficializarán las listas que
buscarán competir en las elec-
ciones gremiales previstas para
comienzos del 2023. Semanas
atrás, dos nóminas fueron pre-
sentadas. Una encabezada por el
actual Tesorero, Adrián Pérez, y
otra por el secretario General, el
legendario Francisco "Barba"
Gutiérrez. Las próximas horas se-
rán claves, ya que definirán un
momento histórico.
"Oli"
Casi sin retorno, y sin poder te-
rritorial en La Paz, el ex concejal
Ricardo "Oli" Arguello, buscó a
través de un video difundido en
sus redes sociales guiñarle el ojo

a Mayra Mendoza tras haber par-
ticipado de la elección apoyando
la candidatura de la nómina ma-
crista que postulaba a Martiniano
Molina. Con pintadas en gran
parte del Oeste de la ciudad, "Oli"
no titubeó al momento de jugar. Y
a semanas de la derrota electoral,
el controvertido ex concejal intenta
hacer "la Gran Krusty el Payaso":
sin ponerse colorado busca ha-
cerse el mayrista más mayrista de
todos, resaltando las importantes
obras que la Comuna realiza en el
Oeste haciendo referencia a lo or-
gulloso que lo pone como "pero-
nista", algo que hace semanas
atrás expresaba del ex intendente
Molina.
SOEMQUIL
entrega lentes
El Sindicato de Obreros y Emplea-
dos de la Municipalidad de Quil-
mes informó que invita a sus afilia-
dos que están realizando la me-
dición ocular para la entrega de
lentes en forma gratuita. Será
todos los martes a la mañana en la
sede del Sindicato (San Martín 63-
Quilmes). Antes, los afiliados de-
berán comunicarse previamente
por teléfono para solicitar el res-
pectivo turno al 4509-9716.
Aclararon que el beneficio sólo
será otorgado a quienes tengan la
cuota al día.
El Concejo quilmeño
en vísperas de
Papá Noel y fin de año
Ya con el resultado definitivo sobre
la mesa, el oficialismo y la opo-
sición ya comienzan a calentar mo-
tores de cara al nuevo periodo le-
gislativo que dejará al oficialismo
con mayoría dentro del Concejo
Deliberante de Quilmes.
Todo está dado para que el 10 de
diciembre asuman los nuevos

ediles en sus bancas. Y en el caso
del Frente de Todos, habrá varios
pedidos de licencias. Se especula
que Cecilia Soler al frente de la Se-
cretaría de Obras y Habitat local,
cómo también lo hará Eva Stolzing
-al frente de Hacienda- y Florencia
Esteche en la Privada.
Esta toma de licencias habilitaría
al ingreso de Josè Luis Contreras,
Bárbara Cosimano, y Rubèn "Tur-
co" Elías.

Con el nuevo cuerpo, el Gobierno
de Mayra Mendoza avanzará en la
aprobación del Presupuesto y de
la Reforma Fiscal-Tributaria, la que
prevé recomposiciones en las
tasas menores a la inflación anual.
Así comienza a perfilarse la se-
gunda etapa de la Gestión.
Dato político en
Avellaneda y Quilmes
La diputada nacional electa Mó-

nica Litza y el senador provincial
Emmanuel González Santalla com-
partieron un encuentro del Ciclo
de Charlas organizado por Ideal
Avellaneda, dato político que no
pasó desapercibido.
Casi en simultáneo, la propia
Mayra Mendoza se juntaba con
Jorge Ferraresi en el barrio Azul
de Avellaneda, en un acto de
entregas de viviendas.

Sin prensa, Molina y Santilli se reunieron
en Quilmes para proyectar el futuro legislativo
El diputado provincial electo Martiniano Molina,
compartió en un local del centro quilmeño, una
merienda de trabajo junto al diputado nacional
electo Diego Santilli.
Según se informó, la charla giró en torno a la con-
solidación de los ejes de trabajo que ambos repre-
sentantes de Juntos, tendrán en la Legislatura Bo-
naerense y en la Cámara de Diputados de la Nación.
Además, aprovecharon el encuentro para inter-
cambiar opinión sobre los temas de coyuntura que atraviesan al país y a la Provincia en particular.

Multitudinaria reunión de la Verde Anusate de ATE Quilmes
Militantes de la agrupación Verde Anusante de Quilmes se reunieron en la sede de ATE para realizar un
balance del año que está terminando. Encuentro en el que se valorò el crecimiento de la Agrupación, traccionado
por la elección de nuevos delegados que una vez electos eligen la agrupación Anusante para seguir
fortaleciendo la organización y profundizando la política que le permitió a ATE Quilmes tener presencia con
las y los trabajadores de los 3 niveles del Estado.
En el mismo sentido se planteó que “debemos seguir trabajando para que nuestra agrupación siga creciendo
y garantizar que continúe conduciendo, tanto la Seccional como los Consejos Directivos Provinciales y
Nacionales”.
En la misma línea el Secretario General de ATE Quilmes y principal referente de la Agrupación, Claudio
Arévalo, resaltó "el rol fundamental de los trabajadores del Estado y las organizaciones sociales que integran
la CTA Autónoma en revertir el resultado electoral de las PASO, logrando que el neoliberalismo pierda en
nuestro distrito, y que a nivel provincial se logrará achicar la brecha a tal punto de hacer ingresar la misma
cantidad de diputados que la derecha, para que el frente de todos siga siendo la primer minoría en la cámara
baja, pero aclaró, que ese poder que la clase trabajadora le dió a los representantes del oficialismo debe
traducirse en ampliación de derechos para las mayorías populares y mejoras en las condiciones de trabajo y
salariales de las y los estatales."
En este Marco, los militantes de LA VERDE ANUSATE manifestaron colectivamente "Que la conducción de
la VERDE ANUSATE es la garantía de que nuestra herramienta de lucha que es nuestra Organización Sindical
siga sin subordinarse a ningún poder político".

mailto:elsuburbano@speedy.com


Miércoles 01 de Diciembre de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág. 5

EL SUBURBANO

Grave denuncia de abuso de menores en el
Jardín de Infantes de Luz y Fuerza Quilmes

Padres del Jardín de Infantes del Sindicato de Luz y
Fuerza Quilmes, ubicado en Mitre entre Brandsen y 25
de Mayo, reclamaron fuertemente a las autoridades por
el abuso denunciado en sede policial que habría ocurrido
en el establecimiento por parte de un profesor de músi-
ca.
  En principio, los padres se manifestaron en la puerta del
establecimiento educativo ubicado en Mitre casi Brand-
sen del Quilmes Centro, y tras ingresar a la sede gremial
para exigir a las autoridades una explicación, los padres
agregaron que fueron más de un caso en los que el
docente señalado habría besado y manoseado a los ni-
ños.
  "A mi nieto lo llevaron a un perito forense. Y estoy acá
para exigir Justicia. Los chicos eran maltratados, no sólo
psicológicamente. La Directora no dio la cara hasta ahora.
Queremos que nos den una respuesta y que den la cara",
explicó Mónica, abuela de uno de los abusados en
declaraciones periodísticas.
  El caso es investigado por la UFI 8 de Quilmes, a cargo
del fiscal Alejandro Ruggieri.

Junto a Estela de Carlotto, Mayra Mendoza dialogó sobre la
designación del nombre de su hija Laura a una calle de Solano
 En su despacho del palacio municipal, la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, recibió a la
presidenta de Abuelas de Plaza de Mayo, Estela de Carlotto, reconocida activista y luchadora
de los derechos humanos, en el marco de la designación de la calle Laura Estela Carlotto, en
la plaza Los Eucaliptus de Solano.
  "Es una alegría enorme poder encontrarnos con ella en el Día Internacional de las Defensoras
de Derechos Humanos y rendir este homenaje en nuestra ciudad a su hija, una militante detenida-
desaparecida en la última dictadura cívico militar. Desde el Estado Municipal seguimos
reivindicando la lucha por los derechos humanos y levantando las banderas de Memoria,
Verdad y Justicia", aseguró Mayra.
  En este marco se realizó la jornada de designación de la calle Laura Estela Carlotto en la plaza
del barrio Los Eucaliptus de San Francisco Solano, calle 898 y Laura Carlotto (ex 864).
  La actividad, organizada por la Secretaría de Derechos Humanos del Municipio de Quilmes,
contó con representantes de EP N° 57 Provincia de Tucumán; EP N°59 Los Eucaliptus; EES Nº
10  y sus Anexos 1 y 2; el jardín de infantes Juana Azurduy; el Centro de Veteranos de Guerra de
Malvinas; la Sociedad de Fomento y Cultural Los Eucaliptus; el Colectivo Quilmes Memoria,
Verdad y Justicia y el Espacio Estela de Carlotto, entre otras organizaciones, quienes procedieron
a la colocación de una baldosa, pintada de mural, plantación de dos árboles nativos y el
izamiento de una nueva bandera en la plaza.
  Recientemente, Estela de Carlotto fue distinguida con la 'Mención de Honor Diputado Dr. Juan Bautista Alberdi', el máximo reconocimiento que otorga la Cámara de Diputados de la
Nación, por sus años de lucha en la búsqueda y restitución de nietos desaparecidos durante la última dictadura cívico-militar, así como su compromiso solidario y permanente en la
defensa de los derechos humanos. El 'Dr. Juan Bautista Alberdi', el máximo reconocimiento que otorga la Cámara de Diputados de la Nación, por sus años de lucha en la búsqueda y
restitución de nietos desaparecidos durante la última dictadura cívico-militar, así como su compromiso solidario y permanente en la defensa de los derechos humanos.

Vestuarios y Pista: Siguen las mejoras en el Polideportivo Municipal
El Municipio de Quilmes informó que continúan las mejoras en los vestuarios y en la pista de atletismo del Polideportivo Municipal Reinaldo Gorno, ubicado en avenida Vicente

López y Lafinur, en Quilmes Oeste, otra iniciativa de trabajos impulsada por la intendenta Mayra Mendoza.
  Como parte de los trabajos en la pista de atletismo se realizó la ejecución de fosos de arena, el aporte de conchilla en pista, replanteo de bordes de contención de la pista, trabajos
de pintura, excavación de desagüe lineal del sector en cancha de tenis y pintura en barandas perimetrales. En tanto que, en los vestuarios del Polideportivo, se está terminando la
instalación de un ascensor.  El plazo es de 4 meses para los vestuarios, y 3 meses para la pista de atletismo.
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La vecina Azucena celebra sus orgullosos
101 años de vida, con recuerdos y anécdotas
Azucena María Sosa, viuda  de Bavastro nació el 28 de Noviembre de 1920 en la ciudad de Campana. Su padre, Tito Sosa,

era talabartero y su madre Celina Fresinge, ama de casa. Por lo que hace unas horas nada más celebró sus 101 años de
vida.
  A pesar de la humildad en la que vivían,recuerda con felicidad su infancia y adolescencia. Muy joven, trabajó en el
Laboratorio Bering, en Beccar. Siempre rememora cuando una de sus compañeras se casó con un marino del crucero
pesado Graf Spee, que al recalar en el Puerto. de Montevideo, perseguido por la armada británica y que luego sería hundido
por orden de su Capitán que no abandonó la nave . Eso fue en 1939.
  Azucena se casó con José Bavastro, codirector de la casa “Américo Petroni” ubicada en Tigre, dedicada a alimentos
balanceados  para animales.
  Poseedora de una particular belleza se dedicó a su hogar y a la crianza de su única hija, Graciela. De buen humor,
cariñosa y agradecida, no puede creer que este 28 de Noviembre, cumplirá 101 años y cree que es porque ha sido bien
cuidada.
  Hace seis años reside en el Hogar Iris de Quilmes

mailto:elsuburbano@speedy.com
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Av. La Plata 590 esquina Intendente Olivieri
Quilmes Oeste - Provincia de Buenos Aires - República Argentina
info@sit-rto.com.ar
Teléfonos: 54 11 4254 8321 // 54 11 4253 4217

Colegio Arquitectos
Provincia Bs.As. Distrito 2

Saludamos a todos los Arquitectos y celebramos juntos
para poder tener un 2022 con muchos más proyectos

Agradecemos a los vecinos de
Quilmes su participación y

colaboración en las actividades que
desarrolló la Agrupación 'La Hora de
Los Pueblos' durante este año 2021,
en particular la Primera Jornada de
Control Oftalmológico gratuita que
realizáramos el día 30 de octubre

pasado en la calle
Puccini N° 771 de Quilmes Este.
Ambicionamos que la comunidad
quilmeña tenga un próximo año

colmado de esperanzas fundadas en
el trabajo que da dignidad, la salud

que restaña y salva vidas y la
seguridad que protege a aquellos a

quienes más amamos,
y a ello dedicaremos nuestros

esfuerzos y militancia.

Augusto Giménez
Agrupación

"La Hora de los Pueblos"

Al juicio por el asesinato del baterista de Superuva le
llega el turno de los alegatos (y se complica el detenido)

Tras las declaraciones de los testigos presentados por las partes, el 2 de diciembre comenzarán los alegatos.
Días después se conocerá el fallo de la Justicia sobre Cristian "Largo" Genez, acusado de ser el autor del
asesinato de Juan Ledezma, baterista de Superuva, al finalizar un recital.
  A semanas que el Tribunal Oral en lo Criminal N° 4 de Quilmes autorizó el cambio de carátula, terminó el turno de
los testigos. Declaraciones dudosas, como la de Yésica Buenahora, quien buscó imponer que la ausencia de varios
"testigos" fue producto de las amenazas que habrían recibido. Hecho que abre un paréntesis, ya que de no
constatarse lo denunciado podría ser investigada por falso testimonio.
  Prácticamente, los declarantes presentados por el abogado de Genez, el platense Miguel Leyton, tuvieron casi el
mismo lapsus. Todos buscaron despegarse del hecho, se ubicaron en la escena del crimen, pero nadie vio el
momento del apuñalamiento. Y eso sí: todos intentaron victimizar a Genez por el asesinato de Juan Ledezma.
  Recordar que Genez es juzgado por el Homicidio Agravado Criminis Causa por la muerte de Ledesma. Y se lo
juzgará -también- por la   Tentativa de Homicidio sobre el cantante de Superuva Checha (Daniel Koscianiweicz).
  Ledesma fue asesinado el 4 de febrero de 2018 en la puerta de un boliche. Por el hecho el único detenido es Cristian "El Largo" Genez, quien huyó de la Justicia y fue capturado a
la vera de la ruta camino a Gualeguaychú.

mailto:elsuburbano@speedy.com
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E S P E CI ALI S TAS  E N
ACC I D E N TE S  D E

TRABAJO

estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A -
Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
       T.E. 4212-6606   Mail: info@cnyf.com.ar

• CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA •

Sigue la feroz ola de violentos robos
en los countries de Hudson: Otra
vez un grupo comando en Greenville

La inseguridad sigue azotando a los
barrios privados ubicados en Hud-
son. Hechos que generan temor en
sus residentes, ya que muchos de
ellos optaron por vivir en espacios ce-
rrados a la sociedad para encontrar
justamente  màs tranquilidad, la que
parece siguen sin poder encontrar.
  El nuevo hecho violento se produjo
días atrás en el Barrio H de Greenville,
donde dos casas fueron violentente
asaltadas con extrema dureza por parte
de los malvivientes. Sus residentes
fueron maniatados y durante varias
horas sintieron el terror en carne propia.
  Todo comenzó alrededor de las 23, cuando unos nueve delincuentes con armas largas irrumpieron la tranquilidad de dos
fincas ubicadas en el Barrio H. A partir de ahí se vivieron horas de película.
  Ante lo sucedido, y el temor que generó en todo el exclusivo barrio privado, desde el consorcio buscaron llevar tranquilidad:
"Estimados vecinos, les informamos que en la madrugada del día de hoy ocurrió un robo en el barrio Greenville, en principio
con la información que contamos hasta el momento robaron dos casas y maniataron a sus propietarios. Estamos trabajando
con Proteccciòn Total para obtener màs datos y revisar si hubiese algún aspecto que reforzar", dice en un párrafo el
comunicado.

Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes / 4253-2734

'La Hora de los Pueblos'
y una nueva Jornada
Oftalmológica integral

  El pasado 30 de octubre de 2021 se realizó una
nueva jornada de Control Oftalmológico, con la
dirección médica del doctor Ariel Saumell, y la or-
ganización de Agrupación Política "La Hora de los
Pueblos" de Quilmes, conducida por el abogado Au-
gusto Javier Giménez.
  En esta oportunidad, estuvieron  presentes 42 niños
y adolescentes que fueron  controlados por el médico
Oftalmólogo.
  Se prescribieron  14 lentes, a 13 niños y a un adulto.
Los niños y niñas pudieron encargar en forma total-
mente gratuita sus lentes en la Óptica "Berman
Moyano"  de Alvear 635 Quilmes, y así fue como la
óptica preparó los 13 lentes correspondientes a los
niños. Esos lentes serán entregados sin costo para
los beneficiarios el día 4 de diciembre de 2021 en el
Club "La Barranca" de Rivadavia 730 de Quilmes.
  "Seguimos comprometidos con la niñez quilmeña,
creemos que una correcta salud visual fortalece el
desarrollo educativo de los chicos. Y los niños, según
nuestra ideología, deben ser  los únicos que tengan
privilegios", dijo Augusto Giménez.

mailto:elsuburbano@speedy.com
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Antes que nada, la Información
Antes que todos, El Suburbano

20° Aniversario del Coro Estable

Encuentro Coral
Virtual UNQ 2021

En el marco del 20 aniversario del Coro Estable de la Universidad
Nacional de Quilmes (UNQ), el miércoles 1 de diciembre a las 18
horas, se realizará el II Encuentro Coral Virtual UNQ 2021 que
será transmitido a través del canal de YouTube de UNQtv.
  Durante el encuentro, además del Coro Estable de la UNQ en su
carácter de anfitrión, podremos disfrutar de los trabajos realizados
por los siguientes coros de Argentina: Colectivo a Cuerda (CABA),
Corolarios (Garin - Escobar), Coro Femenino UNLaM/Ensamble Vocal
Femenino UNLaM (La Matanza) y la presencia internacional de: Coro
de Cámara Loyola's Singers  (Lima-Perú), Coral Moisés Kawa (Niterói,
Rio de Janeiro-Brasil), Anaíma (Ciudad Juárez, Chihuahua, México),
Coro de la Universidad de Los Lagos Campus (Puerto Montt-CHILE).
  El Encuentro Coral UNQ es una actividad organizada por el Programa
de Cultura de la Secretaría de Extensión Universitaria que se viene
desarrollando en forma presencial e ininterrumpida desde 2017 y
consiste en una función coral gratuita y abierta al público en general,
con la participación del Coro Estable de la UNQ como anfitrión junto
a otros coros invitados.
  Frente al contexto de pandemia y la imposibilidad de realizar el evento
en su formato habitual, desde el 2020, gracias al apoyo y compromiso
de UNQtv, el evento puedo realizarse en formato virtual y así sostener
el espacio de encuentro tan necesario. La presente edición se enmarca
dentro de las actividades por el 70 aniversario del voto femenino en
nuestro país.

mailto:elsuburbano@speedy.com
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DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

La violencia de género no para: 23 femicidios por mes durante 2021
El pasado 25/11 en conmemoración del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra la

Mujer, el Observatorio de Femicidios de la Defensoría del Pueblo de la Nación publicó las cifras preliminares
de los femicidios ocurridos en Argentina hasta el 15 de noviembre de 2021.
  Con el alarmante promedio de un femicidio cada 31 horas, el OFDPN registró que desde el 1 de enero hasta
el 15 de noviembre de 2021 se cometieron 241 femicidios, que incluyen 197 femicidios directos, 24 vinculados
(16 niños/hombres, 7 niñas/mujeres y una persona trans), 9 personas Trans y 11 suicidios feminicidas.
  Este observatorio fue el primer registro de femicidios en incluir y desarrollar el concepto de suicidio
feminicida, e insiste en visibilizarlo. Se producen cuando las mujeres se quitan la vida como consecuencia
de los abusos sistemáticos y la violencia de género que vivieron. La cantidad de suicidios feminicidas se ha
incrementado desde que se comenzó con su registro, en 2019 se detectaron 3 casos de suicidio feminicida
hasta mediados de noviembre, en 2020 hubo 2 casos en ese mismo período y en lo que va de 2021 los 11
suicidios feminicidas ya mencionados.
  Las cifras de la violencia machista en Argentina continúan siendo de suma gravedad, a los 5 femicidios por
semana, se deben sumar las víctimas colaterales, 152 niñas y niños se quedaron sin sus madres víctimas de
femicidio, algunos de estos menores fueron testigos presenciales del hecho.
  Los datos evidencian que el aislamiento por la pandemia del Covid-19 generó un impacto significativo en
el aumento de casos en comparación con los registros de 2019 y los de 2021. Entre el 20 de marzo y el 15 de
noviembre de 2020 se cometieron 177 femicidios, durante el mismo período en 2019 los femicidios fueron 159
y durante 2021, 169. La tendencia sostenida desde hace años indica que el lugar más inseguro para las

mujeres es su propio domicilio, y la situación de confinamiento de la víctima
con su victimario llevó a las mujeres a quedar atrapadas con su propio
agresor.
  En el 70% de los casos, el hecho ocurrió en la vivienda de la víctima, el
domicilio compartido con el victimario o en un entorno familiar; y el femicida
fue en el 56% de los asesinatos la pareja o expareja. Solo el 6% de las
víctimas no conocía a su victimario.
  A pesar de que algunas de estas mujeres habían tenido acceso a la justicia,
ya que 44 de ellas habían realizado al menos una denuncia por violencia de
género, igualmente fueron asesinadas.
  Se detectaron 27 víctimas menores de 18 años, 3 de esas niñas y adoles-
centes se suicidaron en un contexto de violencia de género, es decir fueron
víctimas de suicidios feminicidas.
  Con respecto a las modalidades, todas reflejan el ensañamiento en la vio-
lencia empleada para asesinar a las mujeres por el hecho de ser mujer. De
las 241 víctimas de femicidio, 23 fueron violadas. El uso de armas de fuego
y el apuñalamiento fueron los métodos más empleados.
  En cuanto a la distribución geográfica, el mapeo del relevamiento indica
que Santiago del Estero encabeza la lista de provincias con más femicidios,
seguida por La Rioja, Tucumán y Formosa. Es decir, el mapa enciende sus
alarmas más fuertes en el norte del país.
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Miércoles 01 de Diciembre de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág. 11

EL SUBURBANO

CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Yacobitti, otro que se le
empieza a animar a Carrió
por la disputa de cargos

El diputado Emiliano Yacobitti (UCR-CABA) levantó fuerte el tono y
se le animó a Elisa Carrió, al considerar que sus "actitudes atentan
contra la unidad y el crecimiento de Juntos por el Cambio", y calificó
de "muy desafortunados" los dichos de la fundadora de la Coalición
Cívica referidos al radicalismo en el marco de la disputa por los car-
gos partidarios.
  "Me cayeron mal las declaraciones de Carrió, tiene que opinar sobre
su partido, y no sobre la UCR. Espero que esto no rompa Juntos por
el Cambio pero no voy a permitir que se hable mal de personas ho-
nestas", sostuvo Yacobitti.
  La socia chaqueña de Juntos por el Cambio (JxC) volvió a meterse el
sábado en la interna radical, pidió "caras decentes" al frente de los
bloques parlamentarios de la alianza y reafirmó su apoyo a la conti-
nuidad del cordobés Mario Negri como presidente del interbloque
parlamentario de la alianza opositora en la Cámara de Diputados.
  "Sepan lo que eligen en la presidencia de los bloques. Yo no me fui
de un partido (por la UCR) que tenía corruptos para venir a hablar con
los hijos privilegiados de esos corruptos, que manejaron Medicina o
la Franja (Morada) de Ciencias Económicas con la mayor corrupción
que se conoce en la historia", fue la frase más explosiva de Carrió,
pronunciada el sábado en el marco de los festejos por los 20 años de
la Coalición Cívica, que tuvo lugar en un club de polo de Open Door,
partido de Luján.
  "Yo me fui de  UCR, que tenía corruptos, para venir a hablar con los
hijos privilegiados de esos corruptos, que manejaron Medicina o la
Franja Morada de Ciencias Económicas con la mayor corrupción que
se conoce en la historia", fue la frase más explosiva de Carrió.
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Los 31 años de INAR, el
Instituto local modelo de
rehabilitación en Argentina
 El pasado 29 de octubre cumplió 31 años de vida institucional INAR (Instituto

Neurotraumatológico de Alta Complejidad), un centro modelo de rehabilitación en
Argentina. Orgullo del distrito quilmeño, donde está instalada su base desde hace
más de tres décadas.

  Ubicado en pleno cora-
zón de Bernal, Ypiranga y
San Martìn, este mega
complejo de salud es reco-
nocido en todo el paìs por
su atención médica, pro-
fesionalismo, hoteleria y
proyección en materia neu-
rotraumatològica, con es-
pecialistas de primer nivel.
  INAR es un Centro
Especializado en rehabi-
litación neurológica y
traumatológica con inter-
nación y atención ambula-
toria. La empresa fue fundada el 1 de noviembre de 1990, y desde entonces fue diseñada
para integrar un complejo centro de rehabilitación con la mayor comodidad contando
con todos los servicios que brinda un hotel.
  Nace con la idea de brindar un servicio diferente, con una concepción dinámica del
concepto de salud, en donde se prioriza el bienestar psicofísico-social y en el cual el
paciente puede desarrollar sus actividades de restauración física en un entorno cálido
con excelencia en hotelería y un parque adaptado a sus necesidades.

Las bases del INAR son:
- Brindar servicios de rehabilitación transdisciplinarios desde una política de excelencia
y calidad total.
  El Instituto atiende pacientes con ACV (Accidente Cerebro Vascular), lesiones
medulares, ataxia artropatías, esclerosis múltiple, poli neuropatías, síndrome parkin-
soniano, enfermedades reumatológicas y politraumatismos, entre otros.

Nuevo monitoreo para
conocer el estado del
agua en el Riachuelo

  A través de una campaña de 13 jornadas
de trabajo y junto a especialistas del Ins-
tituto Nacional del Agua (INA) de Buenos
Aires y Córdoba, se llevó adelante el mo-
nitoreo de 62 puntos de la red de agua
superficial de la Cuenca. Además, se
realizó un registro de los caudales en
28 puntos de arroyos y ríos, hicimos un
reconocimiento de condiciones y con-
texto en cada sitio y el relevamiento para
el cálculo del índice USHI, que nos da
una medida de la calidad del hábitat de
los arroyos urbanos, integrando diver-
sas variables que hacen al estado ecoló-
gico del cauce, márgenes y riberas en
los diferentes cursos de agua que compo-
nen la Cuenca Matanza Riachuelo.
  Esta campaña consta del relevamiento
de los sitios con análisis cualitativo y re-
gistro fotográfico, relevamiento del

estado de nuestras estaciones hidro-métricas y los niveles de arroyos y ríos, muestreo
de agua superficial y registro de caudales de los arroyos y ríos. Las muestras obtenidas
se envían al laboratorio del INA y sus resultados nos permiten generar distintos niveles
de información, índices y herramientas para la gestión de la Cuenca. Todos los resultados
se publican en la base de datos pública (BDH) de ACUMAR.
  Para monitorear la calidad del agua superficial, el organismo estableció y mantiene una
red de estaciones y puntos de monitoreo que permiten captar una imagen integral del
estado de situación de toda la Cuenca. Esta red considera puntos sobre el curso principal
del río Matanza Riachuelo, sus afluentes, distintos arroyos a lo largo de la extensión
aguas arriba y hasta sus nacientes, involucrando a las 14 subcuencas que conforman la
Cuenca Hídrica del Matanza Riachuelo.
  El análisis cuantitativo que se realiza incluye, además de las variables y analitos usuales
(fisicoquímicos, metales pesados, biológicos y microbiológicos), un conjunto de 14
compuestos orgánicos, entre ellos: 2,4 D, Aldrín, Clordano, DDT, Dieldrín, Endosulfán,
Lindano, Metoxicloro, Paration y Malation.
  En cuanto al aforo, la Autoridad de Cuenca posee una red de estaciones hidrométricas,
a través de la cual, por ejemplo, se recopila información sobre el comportamiento hidrodi-
námico de los arroyos, se observan y miden caudales y contribuye a generar conoc-
imiento sobre la calidad de los cuerpos de agua.
 Todos estos análisis son efectuados por el organismo de manera sistemática y a partir
de una planificación anual de tareas. Sus resultados son publicados en la web en in-
formes técnicos, de acuerdo con lo solicitado por la Corte Suprema de Justicia.
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